



**PSIM JOGJA** **SEMEN PADANG FC**

# KAS HARTADI TERBIASA DALAM TEKANAN

**JOGJA** - Penampilan PSIM Jogja di bawah asuhan Kas Hartadi musim ini bak roller coaster. Saat dalam tekanan justru penam-pilan PSIM Jogja menggilas.

Hal yang diharapkan kembali terulang saat menjamu menjamu Semen Padang FC dalam laga lanjutan babak 12 besar Kompetisi Pegadaian Liga 2 2023) di Stadion Mandala Krida, Jogja Sabtu (27/1) ■ *Baca Kas... Hal 2*

ARI MARING

PSIM JOGJA SEMEN PADANG FC

FOTO: ISI SEMEN PADANG, ELANG KHARISMA DEWANGARADAR JOGJA, GRAFIS HEBPI KARTUNRADAR JOGJA

# Kas Hartadi Terbiasa dalam Tekanan

Sambungan dari hal 1

Di awal musim kedatangan Kas Hartadi disambut antusias tinggi para pendukung PSIM Jogja. Prestasi membawa Dewa United promosi musim sebelumnya jadi alasannya. Tapi di dua laga awal fase penyisihan di kandang Laskar Mataram dikalahkan Bekasi City 2-3 dan ditahan imbang PSKC Cimahi 1-1.

Suara minor kepelatihannya mulai terdengar. Tapi di depan para supporter Kas berani menjanjikan Sembilan poin di tiga laga away berikutnya. Hasilnya berturut-turut tiga kemenangan yaitu masing-masing 1-0 atas Perserang Serang dan Malut United dan 2-1 atas Nusantara United.

Kondisi serupa terulang di babak 12 besar ini. Optimisme sempat tinggi saat Laskar Mata-

ram berhasil menahan imbang Semen Padang di Padang 1-1 diikuti kemenangan atas PSMS Medan 2-1 di Jogja. Tapi di dua laga berikutnya melawan Persiraja Banda Aceh hasilnya imbang 1-1 di kandang dan takluk 1-3 di Aceh.

Kas Hartadi pun kembali dalam tekanan. Tapi saat didatangi pandemi PSIM saat menyaksikan latihan di Stadion Mandala Krida Kamis (25/1), Kas kembali berani tampil. Dia juga kembali menjanjikan kemenangan.

Bagi tim Laskar Mataram, laga kontra tim yang berjuluk Kabau Sirah ini menjadi laga hidup dan mati. PSIM Jogja wajib untuk menang demi menjaga asa lolos ke babak semifinal Liga 2 2023/2024.

Tekad Kas didukung dengan kembalinya bek andalan asal Korea Selatan Kim Bongjih. Di-

tambah lagi dengan dukungan penuh dari ribuan supporter pasti menjadi salah satu hal positif bagi PSIM Jogja untuk meraih poin penuh.

Walaupun demikian gelandang andalan PSIM Jogja yang selalu menjadi *starter*, Ghulam Fatkur sudah dipastikan harus absen lantaran cedera. Kemungkinan Kas akan memasang duet Hariono dan Fadilla Akbar di lini tengah permainan.

Pelatih asal Surakarta itu mengatakan, untuk pertandingan kali ini semua anak asuhnya sudah meyiapkan diri. Walaupun secara persiapan terbelang mepet. Tapi pelatih asal Solo itu tetap memastikan timnya agar optimis menghadapi tim Semen Padang FC.

"Semua pemain sudah siap, baik mental ataupun fisik. Besok pertandingan yang sangat pen-

ting bagi kami. Kalau bisa memenangkan pertandingan, berarti peluang ke empat besar terbuka lebar," ujarnya saat *pre-conference* di Wisma PSIM Jogja kemarin (26/1).

Di laga kontra tim Kabau Sirah ini pun, kondisi para pemain PSIM Jogja sudah 100 persen meski setelah menempuh perjalanan jarak jauh setelah sebelumnya menghadapi Persiraja. Sebab untuk masalah kelelahan para pemain jajaran pelatih Laskar Mataram sudah mengantisipasi.

Sebagai pelatih, Kas menyebut, laga kali ini yang pasti sangat menjadi tantangan tersendiri baginya. Sebab menurutnya, saat ini kedua tim akan saling adu strategi dan yang terbaik lah yang keluar sebagai pemenang. "Yang pasti sama-sama adu strategi besok, mereka juga tahu kekuatan dan

kelemahan kita dan kita juga tahu juga kekuatan dan kelemahan dari Semen Padang," jelasnya.

Bek PSIM Jogja, Dias Angga juga mengatakan laga kontra Semen Padang FC ini sangat penting buat Laskar Mataram. Sebab kemenangan di laga kandang ini untuk menentukan bisa lolos ke babak semifinal. "Kami harus *all out* sama teman-teman semua. Kami butuh doa dan support semoga pertandingan ini kami bisa ambil kemenangan," katanya.

Bagi Dias, di laga kali ini dukungan dari para supporter sangat dibutuhkan oleh pemain. Sebab menurutnya dukungan tersebut bisa menjadikan motivasi buat para pemain agar bisa bermain secara maksimal sehingga bisa lolos ke Liga 1.

"Kami tahu PSIM punya supporter yang fanatik dan itu pasti

menjadi semangat buat kami. Kami akan jadikan hal itu motivasi," tegasnya.

Sementara, pelatih kepala Semen Padang FC Delfiadri juga menyatakan timnya sudah siap untuk melakoni laga melawan PSIM Jogja kali ini. "Mudah-mudahan permainan berjalan aman dan lancar, enak ditonton dan kedua kesebelasan menunjukkan permainan terbaiknya," cetusnya.

"Terlebih Delfiadri juga menyebut laga kali ini bagi kedua kesebelasan adalah laga hidup dan mati. Karena kedua tim juga tidak mau kehabisan poin berharga agar bisa lolos ke babak semifinal. "Memang supporter PSIM identik dengan Semen Padang FC karena banyak penonton. Artinya kami sudah terbiasa dengan tekanan penonton. Bahkan di Padang lebih banyak lagi," tuturnya. (ayu/p/ra/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005